

## Fuerza blanca en Artigas enfrenta tensiones internas: tres candidatos en la contienda y acusaciones de falta de unidad

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 127
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/fuerza-blanca-en-artigas-enfrenta-tensiones-internas-tres-candidatos-en-la-contienda-y-acusaciones-de-falta-de-unidad\\_17588.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/fuerza-blanca-en-artigas-enfrenta-tensiones-internas-tres-candidatos-en-la-contienda-y-acusaciones-de-falta-de-unidad_17588.php)

**FUERZA BLANCA EN  
ARTIGAS ENFRENTA  
TENSIONES INTERNAS:  
TRES CANDIDATOS EN LA  
CONTIENDA Y  
ACUSACIONES DE FALTA  
DE UNIDAD**

*Principal*

*Fuerza blanca en Artigas enfrenta tensiones internas: tres candidatos en la contienda y acusaciones de falta de unidad*

**Crisis en la Fuerza Blanca de Artigas: tres aspirantes disputan el liderazgo en medio de acusaciones de desunión.**

## **Movimientos en la Interna del Partido Nacional en Artigas**

Tras la decisión del Partido Nacional de no permitir que Valentina dos Santos utilice el lema en las próximas elecciones departamentales, se han suscitado movimientos significativos dentro de la interna blanca en Artigas.

Emiliano Soravilla, diputado electo y estrecho colaborador de Dos Santos, ha decidido postularse como candidato por el sector Artigas Adelante.

Esta candidatura se suma a la de Mateo Ayala, quien representa a la Lista 40, perteneciente al sector Avanza País, alineado con el senador Javier García a nivel nacional.

El martes pasado, la Convención Departamental del Partido Nacional tenía previsto decidir sobre la competencia entre ambas candidaturas.

Sin embargo, también se presentó Ángela Bianchi, quien forma parte de la Lista 8. Esta tercera candidatura surgió como resultado de un acuerdo dentro del sector de Soravilla.

Soravilla comentó que “hubo un acuerdo entre distintos sectores que integramos el partido para poder lograr tres candidatos, brindando así más opciones a los ciudadanos artiguenses”.

A su vez, mencionó que Artigas Adelante se compromete a ceder a las demás agrupaciones lo necesario para alcanzar estas tres candidaturas.

Bianchi expresó que no esperaba esta situación, pero que siente “un orgullo” por poder competir en la interna blanca.

Por su parte, Mateo Ayala manifestó su desacuerdo con esta nueva propuesta, afirmando que “surgió una candidatura de la galera” y denunciando que “nos robaron cinco convencionales”.

Asimismo, subrayó que “no hay nada post Convención, no hay cargos de absolutamente nada”, aclarando que la decisión sobre la Intendencia se realizará dentro del Partido Nacional, donde cada grupo actuará de manera independiente.

Al ser consultado sobre su comentario acerca del “robo” de convencionales, Ayala explicó que “se llevaron cinco convencionales con la candidatura de Bianchi”.

Aseguró que, una vez proclamados los tres candidatos, cada uno seguirá su propio camino y presentará su proyecto, enfatizando que “no hay acuerdo post Convención.

Nosotros vamos por un lado, ellos van por el otro y no hay unión”.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# FUERZA BLANCA EN ARTIGAS ENFRENTA TENSIONES INTERNAS: TRES CANDIDATOS EN LA CONTIENDA Y ACUSACIONES DE FALTA DE UNIDAD

erza blanca en artigas enfrenta tensiones internas tres candidatos en la contienda y acusaciones de falta de unid

## Tags

*convencionales, artigas, partido, candidaturas, bianchi, adelante, candidatura, interna, acuerdo, soravilla, movimientos, nacional*

## Noticias relacionadas

- 4.6 \*** *Bordaberry enfatiza la importancia de resguardar la unidad, mientras que Silva solicita elecciones dentro del Partido Colorado*
- 4.7 \*** *Cabildo Abierto definió la candidatura de Roque García para la Intendencia de Montevideo en su Convención Departamental*
- 4.4 \*** *Verónica Piñeiro recibe un nuevo respaldo en la contienda interna del Frente Amplio para su postulación en Montevideo*
- 4.3 \*** *El equipo de Carolina Cosse respalda la candidatura de Verónica Piñeiro para la Intendencia de Montevideo*
- 4.9 \*** *El Frente Amplio anunció oficialmente a sus tres postulantes para liderar la contienda electoral*
- 4.2 \*** *Fuerza Renovadora lanza la candidatura de Bergara a la Intendencia de Montevideo: "Damos comienzo a una nueva etapa de diálogo", expresó el senador*
- 3.8 \*** *A pocas semanas de las elecciones de mayo, Salto se prepara para una contienda con solo dos lemas y cinco candidatos en la arena política*

**4.8 \*** *Emiliano Soravilla se postula como candidato a la intendencia por el Partido Nacional en Artigas*

**4.1 \*** *Partido Colorado resalta la relevancia de contar con candidatos provenientes del interior del país*

**4.0 \*** *Convocatoria urgente del Directorio del Partido Nacional para definir la habilitación de Valentina Dos Santos*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo